ARLON

Un flashmob des scouts sous l'œil d'un drone

Les scouts arlonais ont fait leur BA. Dites « Scout'main », en ramassant des déchets pour Viva for Life. Un flashmob à 350.

Ramasser des déchets, pas un jeu d'enfants. Et pourtant les scouts arlonais ont aimé. Ce samedi durant l'après-midi ensoleillé, les troupes sont parties quadriller les quatre coins du chef-lieu pour une BA. Dites aujourd'hui « scout'main ». Nouvelle appellation plus tendance, pour ce geste bien dans la vague des actions citovennes et durables.

Plus de 350 animés et 80 animateurs ont ramassé des canettes et autres détritus pour les ramener à Plaine des Manœuvres sur le coup de 16 h 30. Cette campagne d'un après-midi « nettoyage » se faisait dans le cadre de l'opération Viva for

souligne que l'« un des objectifs du programme scout, c'est de contribuer au développement durable. Il y a le scout'main, faire une bonne action. On a décidé de relever le plus possible de déchets autour d'Arlon et dans la ville. Vous voyez les nombreux sacs de poubelles. Dans le cadre de ce ramassage, il y avait un parrainage, les bénéfices seront donnés à Viva For life. Il doit y voir une cinquantaine de sacs-poubelle », dit le responsable d'unité.

À noter qu'avec les guides sur Arlon, ils ne sont pas loin d'être 800 s jeunes à s'amuser dans le mouvement. Henry Bosseler est l'un des animateurs : « On a décidé de changer les habitudes et de faire une grande réunion où l'on est parti ramasser des déchets. Pour faire d'une pierre deux coups, on a décidé de se faire sponsoriser cette marche en ayant des parrains et donc de récolter des fonds et les reverser à Viva For life. On nettoie notre Olivier Lemaire, le chef d'unité, ville et on aide les gens dans les be-



On a dansé après le ramassage des déchets.

soins. C'était franchement sympa et pas un immense flashmob au soleil l'on partage ».

Réaction des enfants? « Un peu médisant au début, certains hésitaient, et au final, ils repartent tous avec le sourire », dit ce rhéto.

Alors pour faire le buzz, les chefs ont proposé de terminer la journée

couchant. Ce qui fait que l'on a claqué des mains et danser sous l'œil dans un drone. La vidéo permettra de montrer tout le dynamisme. Ouais », c'était bien, dit le jeune Alex.

JEAN-JACQUES GUIOT &



L'Avenir - Local: Luxembourg 22/11/2021, pages 6 & 7 Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Luxembourg

